

2012年6月7日

保護者の皆様へ

貝塚市立北小学校
校長 富田 高弘

8・6登校日について

子どもたちが日ごろの練習の成果をしっかりと発揮した運動会も、盛会のうちに無事終わることができました。保護者の皆様には、子どもたちの体調管理、運動会の準備から運営、進行、後片付けと様々な部分でご協力いただき、ありがとうございました。6月に入り、学校では学習本番の時期となります。さらに7月初旬より、水泳のシーズンを迎えます。楽しみにしている子どもたちも多いかと思えます。ご家庭におきましても、水泳に向けてのご用意をよろしくお願いいたします。

また、7月21日より、子どもたちが楽しみにしている「夏休み」も始まります。学校でも様々な行事を予定していますが、昨年度より貝塚市では、市内全小学校において夏休みに全学年がそろって登校する日を、普段の授業を受けている日と同様の「授業日」とすることになりました。昨年度は、北小学校は校舎耐震工事のため、登校日を設けることはできませんでしたが、本年度は一昨年度と同様に8月6日が全校登校日となります。登校しないときは欠席扱いとなりますので、ご注意ください。

夏休みのご予定を立てられる際には、あらかじめ「登校日」を考慮していただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

